
　　　上江橋の下流500ｍの所で荒川と入間川は合流します。写真の地点の水位は、双方の川の影響を受け

　　る箇所であり、上江橋付近やJR川越線の鉄橋付近は他の箇所より堤防も低いままです。今回の台風19　

　　号では、近隣の多くの計測地点で過去最高水位を記録しましたが、秩父市の二瀬ダムの緊急放流が見送

　　られたことで、辛うじて越水を免れました。この水量が溢れることを考えると危機感が募ります。

前回、前々回は開催回数がズレていました。

 日時：2月23日（日）13：30 ～16：30

 場所：東部地域ふれあいセンター会議室2  

 内容：12月議会報告、皆様からのご質問、他　

    ＊　この報告会は後援会の集まりではあり

　   　 ません。皆様お気軽にお越し下さい。

            　　 　　　   第52回川口けいすけ議会報告会

提案型地域情報誌グリーンズ川越は、2003年より政治を身近にしていくための活動の１つとして始め、

2007年からは議員活動報告をプラスし、私の考え方と共に皆様に お届けしているニュー スです。なお、

手配りのためにタイムリーにお届けできない場合がありますがご了承下さい。バックナンバーをご希望の

場合はお届けします。ホームページでも見ることができます。［川口けいすけ］で検索！

この紙面の配布にご協力いただける方は、下記までご連絡
いただければ幸いです（範囲・枚数は出来る限りで結構です）。
TEL 080-3025-5776 E-mail kawaguchi-keisuke@outlook.com

東部地域ふれあいセンター 電話 ０４９-２３６-２３６０

出典：国土地理院ウェブサイト 2019年10月13日10時13分4秒

← 入間大橋

上江橋 →

← 川越運動公園

越水しなかったのは“運がよかった”だけ！






